



Acecha a leyendas
Chris Froome ganó su cuarto Tour de Francia y se puso a uno de luminarias como Anquetil, Merckx, Hinault e Indurain.
CANCHA



Del set al viñedo
Sommeliers con trayectoria reconocen a Kurt Russell por la calidad de su producción de vinos en el sur de California.
GENTE



reformacom.com/arternativo

ARTE RNATIVO

PASIÓN BIBLIÓFILA
Desde hace más de 30 años, Alejandro Zenker dirige la editorial independiente El Ermitaño y ofrece cursos para los interesados en cualquier etapa de un libro.
VIDEO DE LIBRE ACCESO

LUNES 24 / JULIO / 2017 CIUDAD DE MÉXICO

76 PÁGINAS, AÑO XXIV NÚMERO 8,608 \$ 20.00

REFORMA

C O R A Z Ó N D E M É X I C O



0-1
MÉXICO JAMAICA

C
CANCHA

DE OROPEL

México hizo el ridículo en la Copa Oro al perder en la Semifinal contra Jamaica. La derrota es la cuarta en 26 partidos oficiales de Juan Carlos Osorio como técnico del Tricolor, pero igual de catastrófica que contra Chile, Alemania y Portugal.

Pelean cobro de piso; matan a 2 tianguistas

GERARDO OLVERA

A plena luz del día, dos grupos de extorsionadores se enfrentaron a balazos en un tianguis de Iztapalapa. El saldo: dos comerciantes muertos y 10 heridos, informó la Policía capitalina.

Entre los lesionados hay dos niños, de entre 9 y 10 años, además de un supuesto extorsionador, quienes, junto con las otras víctimas, fueron llevados a hospitales cercanos, indicó la SSP.

Testigos dijeron que el tiroteo inició cerca de las 13:00 horas, cuando ocho extorsionadores, cuatro por bando, se encontraron al acudir a cobrar derecho de piso a los comerciantes.

“Son los que vienen a exigir lana para dejarte traba-

jar, pero se encontraron con otros rivales y vinieron los balazos”, indicó uno de los vendedores.

Compradores y comerciantes vivieron minutos de terror en el mercado de Avenida Texcoco, en la Colonia Juan Escutia. Algunos se escondieron entre los puestos, mientras otros se pusieron en cuclillas para evitar ser alcanzados por una bala.

En un local quedó el cadáver de una vendedora; su esposo fue uno de los heridos. Y sobre un puesto de material de iluminación quedó el cuerpo de otro comerciante.

Al sitio llegaron policías de la CDMX y el Edomex y elementos de la Marina. No se reportaron detenidos.

CIUDAD 8



Uno de los comerciantes falleció en un puesto de lámparas.

Revelan otro desvío de \$350 millones de Duarte

ABEL BARAJAS

Además de la acusación de desvío de mil 670 millones de pesos del erario de Veracruz, Javier Duarte se embolsó otros 350 millones de pesos, reveló José Janeiro Rodríguez, principal cerebro financiero del ex Mandatario y testigo colaborador de la PGR.

Janeiro indicó que el Gobierno de Veracruz depositó ese monto a empresas fantasma, sin tomarse siquiera la molestia de simular un contrato fraudulento, como acostumbra a hacerlo.

No hubo licitación, no hubo adjudicación directa ni tampoco hubo contrato: sólo el depósito directo a las cuentas bancarias. Después, dispersarían el dinero en el sistema financiero, según la declaración que rindió el 2 de febrero en España.

El testigo contó a la PGR que, al final, ese dinero llegó al propio ex Mandatario y a su principal prestanombres, Moisés Mansur Cisneyros.

El abogado fiscalista conoció a Duarte precisamente por medio de Mansur.

Reveló que el entonces Gobernador le solicitó sus servicios para que le ayudara a “gestionar” empresas que manejaran “facturación y dispersión” de un crédito que había conseguido.

“El 15 de enero de 2016

Maneja ese dinero en un año en sus cuentas

Mueve 57 mdp Edil ordeñador

Acusan a Alcalde poblano de comprar 17 inmuebles con recursos ilegales

ABEL BARAJAS

Pablo Morales Ugalde, el ex Alcalde de Palmar de Bravo, Puebla, señalado de nexos con huachicoleros, registró en un solo año movimientos financieros por 57 millones de pesos de origen presuntamente injustificado.

De acuerdo con informes del Poder Judicial de la Federación, la PGR lo acusa de realizar estos depósitos y retiros en sus cuentas bancarias durante 2015.

Entre las operaciones están los supuestos desvíos de recursos del Municipio a cuentas bancarias de personas que también recibían depósitos millonarios presuntamente procedentes de la venta de combustible robado.

Las autoridades lo señalan de adquirir 17 inmuebles, la mayoría en Puebla, con recursos de procedencia ilícita.

Se trata de terrenos, hoteles y oficinas distribuidos en la entidad.

El ahora procesado no es el único político local investigado por sus supuestos nexos con huachicoleros.

A raíz del enfrentamiento ocurrido el 3 de mayo en la localidad de Palmarito, donde 6 presuntos delincuentes y 4 militares murieron, las autoridades federales indagaron también a otros Alcaldes.

Ellos son Néstor Camarillo, del Municipio de Quecholac; Inés Saturnino López Ponce, de Tecamachalco, y Antonio Aguilar, de Acajete.

Según los datos obtenidos, en el caso del Edil de Palmar de Bravo, la PGR solicitó a un juez de control del Centro de Justicia Penal Federal de Xalapa las órdenes de aprehensión contra otros cuatro presuntos cómplices del ex Presidente Municipal.

Si bien el Gobierno federal no afirma categóricamente que la riqueza acumulada por Morales Ugalde sea derivada del negocio de los combustibles robados, sí establece

la probabilidad.

Pemex verificó las cuatro gasolineras donde el ex Edil aparece registrado como socio y concluyó que vendían más combustible del que compraban.

Dichas estimaciones también fueron presentadas al juzgado que ordenó su aprehensión, aunque de momento no son públicas.

De hecho, el 18 de abril sus gasolineras empezaron a ser revisadas oficialmente, y el 30 de junio, las autoridades informaron que las 4 fueron clausuradas en Puebla.

La PGR pidió la aprehensión de Morales Ugalde en la última semana de junio; sin embargo, en un primer momento un juez de control del Centro de Justicia Penal Federal de Puebla se declaró incompetente y turnó el caso a su homólogo de Xalapa.

El último día de junio se ordenó su aprehensión y cinco días más tarde fue detenido por la PGR y la Marina, internándolo en el Penal Federal de Villa Aldama, Veracruz.



LA HUELLA ECOLÓGICA DEL POPOTE

Su utilidad no dura ni una hora, pero tarda hasta 500 años en degradarse. Conoce más sobre el impacto de este material.

reformacom.com/popotes

Llegan lento medicinas

En México, un medicamento nuevo tarda de 4 a 7 años para que lo tengan pacientes de hospitales públicos. En EU es de 1.1 años.
NEGOCIOS 8



Pega lluvia a Xoco

El hospital fue el más afectado por la tormenta de ayer. La saturación de coladeras provocó que el agua se filtrara. No se reubicó a pacientes.
CIUDAD 3

Cobra ALDF \$25 mil 571 por datos públicos!

DALILA SARABIA

Saber cuánto gana cada trabajador en la Asamblea Legislativa, a pesar de ser información pública de oficio, cuesta ¡25 mil 571 pesos!

REFORMA solicitó vía transparencia el tabulador de sueldos del 15 de septiembre de 2015 en adelante al no encontrarlo actualizado en su portal de internet como lo exige la Ley de Acceso a la Información.

El Comité de Transparencia de la ALDF dijo que la información tenía datos de acceso restringido que requerían del conocimiento de las personas para su difusión.

En la discusión estuvieron 9 de los 15 integrantes del organismo, quienes determinaron dar una versión pública al particular.

Pese a que la solicitud pedía la información en medio electrónico, el 10 de julio la respuesta señalaba que en total eran 46 mil 496 hojas, las cuales se entregarán previo pago de los más de 25 mil pesos.

En el portal de la ALDF, dentro del apartado “Información Administrativa”, sólo se enlistan sueldos hasta el 31 de marzo de 2016. Desde entonces, y con todo y que se hace llamar Parlamento Abierto, no hay más datos.

Mueren 9 migrantes en Texas

Las autoridades encontraron los cuerpos en un camión en San Antonio. Presumen que murieron por calor y asfixia.
PÁGINA 14

PÁGINA 6

CIUDAD

610972000016